



- み 自ら進んで学ぶ子ども
- や やさしく思いやりのある子ども
- こ 根気強くやりぬく子ども
- じ 自分の良さを発揮し、互いを認め合う都路っ子

【第8号】 平成30年 8月27日(月)発行

文責 校長 平塚 裕二

さあ、前期後半のスタートだ!

子どもたちが楽しみにしていた水泳大会をも中止させた今年の異常なまでの猛暑は、全国各地で猛威を振るいましたが、台風13号の後は暑さも和らぎ、お盆過ぎには肌寒い日々が続きました。

そんな異常気候に振り回された夏休みでしたが、37日間の夏休み中に大きな事故・病気もなく、59人の元気な声と明るい笑顔が戻ってきたことにホッと一安心、そして感謝です。

男女リレーのアベック優勝を狙った水泳大会が中止となったものの、子どもたちは夏休み中に行われた各種の行事に大変頑張りました。

特に、今年は3・4・5・6年生が「都路灯まつり」に参加し、地元の祭りを大いに盛り上げたのをはじめ、「市少年の主張大会」では、6年生の吉田好花さんがトップバッターという重責を感じながらも、未来の都路について自分の考えを堂々と発表することができました。

お盆明けからは、5・6年生は暑い中陸上の練習を開始し、3・4年生は地区音楽祭の発表に向けて和太鼓の練習に熱心に取り組んできました。

夏休みを通して、また子どもたちも一段とたくましくなりました。

さて、これからは学校の行事が最も多い時期です。6年生の陸上競技大会を皮切りに、冬休みまで行事が目白押しであります。全ての子供たちが元気で、そして、学校生活が楽しく充実したものになるよう、教職員一同全力で頑張っていきますので、保護者や地域の皆様のご理解、ご協力の程をよろしくお願ひします。

都路灯まつり

8月4日(土)に開催された「都路灯まつり」には、たくさんの子供たちが参加しました。3・4年生によるオープニングの創作和太鼓「都路の風」の演奏は、30℃を超える猛暑にも負けず、たくさんのお客さんの前で力強い演奏を初披露することができました。



そして、5・6年生は、ステージで「都路キュウリマン」の販売PRを行い、その後ヨーグルトパフェとキュウリマンジャムの販売をしました。



食のトライアスロンでは6年生女子チームが優勝し小学校チームが三連覇を果たし、子どもたちが地元のみつりを大いに盛り上げました。



田村地区小中学校音楽祭

8月23日（木）に3・4年生の子どもたちは、田村地区小中学校音楽祭に和太鼓演奏で参加しました。



子どもたちはこの日に向けて、和太鼓講師の坪倉先生や松本PTA副会長のご指導を受けながら、灯まつり以降も会場でのリハーサルや夏休み中の練習を続けてきました。

音楽祭当日は文化センターでの発表に加え、平成24年度以降途切れていた地区音楽祭での和太鼓演奏の復活とあって、とても緊張していたようです。けれども、4年生の寿樹君のどらの音が始まるやいなや緊張も解け、3年生の愛澄さんのリズムに合わせ自然と体が動き、力強いかけ声と共に一糸乱れぬ動きの「和太鼓・都路の風」を披露し、会場の方々から多くの拍手をいただくことができました。

これまで指導されてきた先生方、太鼓の運搬を17日のリハーサルの時から快くご協力下さった保護者の方々に改めて感謝申し上げます。

大きな舞台で見事な演奏を行う事ができたことは、子どもたちの自信にきつとながったことと思います。ありがとうございました。商工祭や敬老会での演奏も楽しみです。



田村市少年の主張大会

8月5日（日）に田村市文化センターにて「少年の主張大会」が開催され、都路町代表として6年生の吉田好花さんが参加しました。



好花さんは発表のトップバッターでしたが、

「自分たちの力で都路に楽しく生活できるような環境を作りたい、もっとたくさんの素晴らしさを見つけ多くの人に伝えたい。」

と、未来の都路について自分の考えを堂々と発表する



ことができました。これからも都路のよさをたくさん発見し、発信して行ってほしいと思います。

サマースクール〜お世話になりました♡

7月30・31日の2日間に5年生を対象に「サマースクール」を実施いたしました。

今年度は学校支援本部事業コーディネーターの今泉さんにご尽力いただいて、桜美林大学の学生7名にサマースクールの先生をお願いすることができました。



5年生7名は、マンツーマンの指導で、算数の問題で間違えたところを教えてもらったり、アドバイスしてもらったりと、とてもいい感じで優しいご指導をいただきました。

子どもたちからは、「優しく教えてもらえて嬉しかった！」と、年の近い先生の教えに大満足でした。

学習が終わった後には、腕相撲大会や隠れミッキー探しゲームを行い大学生のお兄さん・お姉さんとの距離を更に縮めました。

8月2日に「華」で行われた「窯焼きピザ」披露にも、子どもたちもたくさん楽しく参加できました。ありがとうございました。



大学生の先生方と